

SANTANDER

# Atentado a oleoducto en Barrancabermeja desata alerta en autoridades

Por: Wendy López

octubre 31, 2024 . 1:29 PM — 2 minutos de lectura

!! Envíanos tu denuncia o noticia



## Resumen

Versión Beta

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



### Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

En respuesta al atentado contra el oleoducto ocurrido en la madrugada del miércoles 30 de octubre, las autoridades locales de Barrancabermeja, junto con la Gobernación de Santander, llevaron a cabo un Consejo Extraordinario de Seguridad. Este incidente se suma a una serie de ataques a la infraestructura petrolera en la región, lo que ha generado preocupación en la comunidad.

Durante el consejo, se tomó la decisión de desplegar un equipo especializado de investigación para determinar los posibles responsables del ataque. Las autoridades sospechan que el Ejército de Liberación Nacional (ELN) podría estar detrás de este atentado, dado que el grupo insurgente ha perpetrado ataques similares en el pasado en la ciudad.

La subsecretaria de Gestión de Riesgo Distrital activó un plan de

contingencia para evaluar las afectaciones a la población civil y el impacto ambiental causado por el derrame de crudo. La Secretaría de Medio Ambiente llevará a cabo un seguimiento activo y permanente en el área, donde también se produjo un incendio. Según Ludwing Gómez, secretario de Interior y Medio Ambiente de Barranca, se han reportado árboles quemados y la contaminación de un cuerpo de agua con trazas de hidrocarburos.

**“Vamos a tener un equipo de profesionales que hará la evaluación del impacto en la flora, fauna y cuerpos hídricos. Queremos realizar una evaluación exhaustiva, ya que por razones de seguridad, nuestra visita inicial fue superficial”**, comentó Gómez. Asimismo, se están a la espera de la autorización de **Ecopetrol** para acceder al terreno y obtener un informe más detallado sobre las consecuencias del atentado.

La Alcaldía Distrital también ha brindado atención integral a las siete familias afectadas por el atentado en la vereda Planta Nueva del corregimiento El Centro. En colaboración con **Ecopetrol**, la Personería, el Ejército y la Policía, funcionarios de la Secretaría de Medio Ambiente y la Subsecretaría de Gestión del Riesgo realizaron visitas para evaluar las afectaciones psicológicas y materiales en las viviendas de las familias impactadas. Se está considerando la posibilidad de organizar una jornada de atención institucional para la comunidad afectada.

El subsecretario de Gestión del Riesgo, Ricardo Herrera Jaramillo, expresó: **“Realizamos la evaluación de cada una de las viviendas cercanas al incendio. Estamos estableciendo la posibilidad de traer una brigada de salud para atender a la comunidad”**.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** +



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

## Relacionada



AI ASSISTANTSANTANDER

### La Policía protege a nuestros niños este 31 de octubre

La Policía Nacional implementó un dispositivo para proteger a menores durante el Día Dulce de la Niñez, enfocándose en acciones preventivas en zonas concurridas. Recomienda supervisión constante, identificación de niños, cuidado al cruzar calles, cautela con dulces y seguridad en



AI ASSISTANTSANTANDER

### Los Santos celebra su primer Festival Turístico

El alcalde de Los Santos, Santander, Diego Armando Mendoza Arenas, anuncia el primer Festival Turístico del municipio del 1 al 4 de noviembre, enfocándose en mostrar la riqueza cultural y atraer turismo con actividades de arte, cultura, y tradiciones locales.

Por: Wendy López



SANTANDER

### Garantizada seguridad durante Ferias y Fiestas en San Gil

Cerca de 90 unidades policiales refuerzan la seguridad en San Gil durante las XLVI Ferias y Fiestas del 2 al 4 de noviembre, con apoyo del Batallón Galán, para proteger a participantes y equinos en eventos como la Gran Cabalgata.

Por: Alvaro Anqríta



SANTANDER

### El U24 Fest llegó a su tercer día al iniciar 'De puertas pa' fuera' y conferencias magistrales

La novena edición del evento 'De puertas pa' fuera' comenzó este miércoles con diferentes actividades enfocadas en compartir experiencias del quehacer del diseñador industrial a través de la participación de egresados, estudiantes y profesores.

disfraces.

Por: Wendy López

octubre 31, 2024 PÚBLICO

octubre 31, 2024 PÚBLICO

octubre 31, 2024 PÚBLICO

En el día inaugural sobresalió la conferencia '¿Qué es el bien común en el diseño social?'

Por: Camilo Silvera

octubre 31, 2024 PÚBLICO

## Más reciente



SALUD

### Las colombianas son más propensas al Accidente Cerebrovascular (ACV)

El ACV es la segunda causa de mortalidad en Colombia y principal causa de discapacidad. Un 80% de los casos pueden prevenirse controlando factores de riesgo. Se destaca la importancia de la actividad física y la detección temprana. 30 minutos de ejercicio moderado pueden reducir el riesgo en un 25%.

Por: Camilo Silvera

noviembre 1, 2024 PÚBLICO



JUSTICIAAI ASSISTANT

### Un bumangués es el primer colombiano reportado muerto en desastre climático de España

Nelson Quijano, colombiano de 59 años, fue la primera víctima mortal de la tormenta Dana en Valencia, España. Había viajado en julio y consideraba radicarse allí con su familia. Las autoridades colombianas están ayudando con la repatriación de su cuerpo.

Por: Camilo Silvera

noviembre 1, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

### ADRES recibió en septiembre 60 mil reclamaciones por accidentes causados por vehículos sin SOAT

En septiembre, la ADRES recibió 60.377 reclamaciones por \$122.709 millones, siendo la mayoría por accidentes de tránsito. Magdalena lidera en valor reclamado por accidentes con vehículos fantasmas con \$5.000 millones. Las cifras aún pasan por auditoría antes de ser aprobadas para pagos.

Por: Camilo Silvera

noviembre 1, 2024 PÚBLICO



POLÍTICA

### Reforma política que busca revivir el transfuguismo fue aprobado en primer debate de la Comisión Primera de Senado

El proyecto busca flexibilizar el cambio de partido para parlamentarios, endurece condiciones para la personería jurídica y regula coaliciones. Aprobado en Comisión Primera, modifica tres artículos de la Constitución y avanza al Senado. Afectará las elecciones desde 2026.

Por: Camilo Silvera

noviembre 1, 2024 PÚBLICO

# EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con Ghost